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令和元年度第 19回定期総会・懇親会 報告 
とき；2019年5月19日（日）11時～13時30分 ところ；高津高等学校第２会議室及び料理室

 

爽やかな五月晴れに恵まれた当日、定刻

１１時に開会。麦穂と麦畑の写真を展示し

ました。村田事務局長から会員総数51名中

出席２３名、委任状２３名ということで総

会成立が確認されました。山田幹事長司会

で北條会長挨拶後、議長として吉井孝大氏

が選出されました。村田事務局長から事業

報告、中野会計からの決算報告、島根会計

監査からの監査報告は、滞りなく承認され

ました。続けて事業計画案（村田）、予算案

（中野）、役員構成案（村田）が提案され了

承されました。第２部懇親会は、耳うどん

（栃木県佐野市）、桐生うどん、桐生波打ち

うどん（群馬県桐生市）、北海道純雪うどん

（札幌市）を茹でて中野幹事特製のつゆを

冷・温で試食しました。新鮮なレタス、玉

ねぎ、スナックえんどうのサラダの他に青

竹で作った薬味入れに早朝に収穫のねぎを

たっぷりと用意して好評でした。毎年恒例

の中野幹事丹精のつゆの味が絶品と大好評

でした。試食以外に各地の名物うどんも取

り寄せたので、ジャンケンゲームで勝った

順に選んでもらい、島根監事持参の春キャ

ベツも一緒にお土産にしました。 

 

会員各自のうどんに関する感想を述べあ

って、お開きにしました。 

役員集合時間の9時30分からお手伝い下

さった和泉さん、柏木さんを始め会場の原

状復帰に協力してくださった出席者の皆様、

有難うございました。（江原光子） 
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 手打ちうどんの講習会に通い始め

て７、８年経ちました。今回は私が住

んでいる、国分寺の食べ歩きの会とい

うことで初めて参加しました。国分寺

は奈良時代からの史跡がいくつかあ

り歴史ある町です。地元ということで

私が道案内のお手伝いをすることに

なりました。３月２５日西国分寺駅前

に１２人が集合。最初に都立武蔵国分

寺公園を散策。ここは広大な敷地で旧

国鉄の鉄道技術研究所の跡地です。続

いて国分寺崖線と呼ばれる斜面を下

って真姿の池という湧水池、お鷹の道、

そして武蔵国分寺の金堂跡・講堂跡を

見学。このあたりは桜の名所ですが当

日は残念ながらまだ１分咲き。近くの

七重塔跡を通って再び崖線の急坂を

上り、都立殿ヶ谷戸公園へ。ここでは

３０分の自由散策。旧財閥の岩崎家の

別邸で崖線を活かした美しい回遊式

庭園が見事です。ここまで約２時間半

の散策で一同お腹も減ったところで

目的地のうどん屋さんに向かいまし

た。国分寺駅北口にある「手打ちうど

ん甚五郎」は遠くからでも目立つ昭和

レトロ風の独特の店構えで、すぐにわ

かりました。狭い店内は客でぎっしり。

一度に全員は無理ということで二手

に分かれて入店しました。このお店、

外観も内装も私たちには懐かしいホ

ーロー看板だらけ。アース製薬の水原

弘やボンカレーの松山容子がニッコ 

 
 
 
リ。こんなところにこんなお店があっ 
たとは！地元の私も驚きでした。ほと

んどの方は肉汁うどんか鴨汁うどん

を注文、そしてうどんが配膳されるま

で、つかの間の酒宴。ビールのおいし

かったこと最高でした。初めてお会い

した方ともうどん話と世間話で大い

に盛り上がりました。並盛が５００g
と多すぎるほどの量でコシが強い太

めのうどんが盛られてきます。鰹系の

出汁？で豚バラや野菜がたっぷり入

った熱々のつけ汁でたっぷりいただ

きました。参加された皆さん全員、十

分満足のご様子でした。今回の食べ歩

きを企画・準備してくださった幹事さ

ん、ありがとうございました。                          

店内でくつろぐ筆者 

山田 実（会員） 
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活動報告（前号以降） 

1月 26日（土）2月 26日（土）の 2回 会場：高津市民館橘分館  

プラザ橘シニア講座（50歳以上）参加 12名 指導者 3名 

アンケート(一部)は 4頁参照 

2月 16日（土）あそびの寺子屋（宮内小学校） 

9:00～12:00 参加 17組 34名 指導者 4名 

3月 3日（日）第 4回講習会 会場：高津高等学校料理室 

  10:00～12:30  参加 26名（子ども 3名） 役員９名  

  13:30～15:30  参加 10名 役員８名 

  13:00～13:30第 5回役員会 食べ歩きについて協議 

3月 25日（月）手打ちうどん食べ歩き散策 

  10:30 JR西国分寺駅集合  参加 12名 

  13:30 「国分寺甚五郎うどん店」で試食 2頁目を参照 

4月 10日（水）第６回役員会 会場：かわさき市民活動センター 

  18:00～19:30  参加 8名 

   議題 ①第 19回定期総会及び懇親会について 

      ②その他 

5月 19日（日）令和元年度第 19回定期総会・懇親会 会場：高津高校料理室 

  11:00～13:30  参加 23名 1頁目を参照 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30年 12月 講習会       第 19回 総会           国分寺にて 

  

今後の予定 

第 1回講習会  6月 30日（日）   

第 2回講習会  10月 6日（日） 

第 3回講習会  12月 8日（日）   

第４回講習会  令和 2年 3月 8日（日） 

 

会場：いずれも高津高等学校料理室（予定） 
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「武蔵野うどん」の名称について 

        副会長 山田 敏徳 

 

 

 

 最近、マスコミから小平のうどん会へ「武蔵野うどん」の名称についての問合せが、た

びたびあるとのことです。（2019 年 2 月 24 日、小平市の江連女史から連絡あり） 

 問合せが多いことは、「武蔵野うどん」の知名度が上がってきている証拠であり、喜ばし

いことと思います。 

 名称についてですが「武蔵野手打ちうどん保存普及会」を創設され、初代会長の今は亡

き加藤有次先生から小平のお宅の離れ「有山庵」に誘われることが度々ありました。 

 何回目の時か記憶は定かではありませんが、小平の女性の皆さんとうどんの話題で歓談。

その席上で美人揃いの女性達を見て、私（山田）が、「武蔵野夫人」と言ったのがきっかけ

となって名称がついたとのことです。（それまで名称は無かった。） 

 

 

シニアカレッジ ～パート 2～ 

手打ちうどん・アンケート結果 

・自分でうってみると、たいへん難しかったです。2回目は初回と比べてまあまあでしたが、

先生の手は魔法使いみたい、あっという間によく伸びました。ご指導ありがとうございま

した。 

・1回目より 2回目、先生の指導の言葉が理解でき、非常に美味しそうに出来上がりました。

日頃はスーパーのうどんの味で流されていましたが、目からうろこ！ 

・「実演を観る→実際にやる」だったので、わかりやすく取り組めたと思います。ただ、パ

ートによってはシニアの方には長く、忘れてしまう方もいたので、特に 2回目は 3人体制

でフォローしていただいて良かったと思います。(担当者) 

 

  

ウドンウドンウドンウドンウドンウドンウドンウドン  あ と が き  ウドンウドンウドンウドンウドンウドンウドン 

「百聞は一見に如かず」が私のモットーです。 

4 月 10 日の第 6 回役員会と 5 月 19 日の懇親会に欠席したので、1 頁目の報告が不十分で

すみません。オリンピックではありませんが、参加することに意義ありを痛感しました。   

国分寺の「甚五郎うどん店」はレトロな雰囲気と味、ボリューム、リーズナブルな価格で

最高！道案内と原稿を引き受けてくださった山田実さんに感謝です。「甚五郎うどん店」

を紹介してくださった佐伯さんが、武蔵野うどんのお店をリストアップしてくれましたの

で、今後の手打ちうどん食べ歩き散策の参考にさせていただきます。（光） 

副会長と幹事長 


